



## Dandim 0705/ Magelang Ikuti Upacara Peringatan Kemerdekaan RI Ke -77 di Kota Magelang

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](http://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Aug 17, 2022 - 18:30



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr., ( Han) Mengikuti Upacara Peringatan Kemerdekaan RI ke -77 di Lapangan Rindam IV/ Diponegoro*

MAGELANG, - Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos.,M.Tr., ( Han), beserta perwira staf Kodim mengikuti Upacara Peringatan Kemerdekaan RI Ke -77. Rangkaian kegiatan Upacara dilaksanakan di lapangan Rindam IV/ Diponegoro Kota Magelang, Rabu (17/08).

Upacara HUT Ke -77 Kemerdekaan Republik Indonesia tingkat kota Magelang tersebut juga diikuti oleh pejabat Forkopimda kota Magelang, SKPD, Kepala Instansi, Danrindam IV/ Diponegoro, Danyon Armed 11 Kostrad Serta anggota Paskibraka tingkat kota dan undangan baik dari wali murid serta perwakilan Siswa - Siswi kota Magelang.

Pada pelaksanaan Upacara HUT RI ke -77, Bertindak sebagai Inspektur Upacara Walikota Magelang dr. H.Muchamad Nur Aziz,Sp. PD, K-GH, FINAZIM, bertindak sebagai Perwira Upacara Kapten Inf Andi Mulhan , dan Komandan Upacara Mayor Arm Hendriyana, S.Sos, S.M, Serta pasukan pengibar bendera pusaka ( Paskibraka) kota Magelang, dan pasukan upacara Gabungan dari 1 SSK Yon Akmil, 1 SSK dari Yon Armed 11 Kostrad, 1 SSK dari Pama serta Bati Akmil, 1 SSK dari Kodim 0705/ Magelang.

Dalam amanatnya, Wali kota Magelang membacakan sambutan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, dalam Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Peringatan HUT Ke-77 Kemerdekaan RI di lapangan Rindam IV/ Diponegoro.Ditegaskan antara lain jangan sekali-kali melupakan sejarah( Jas Merah), sebagai pedoman sesama anak bangsa dalam upaya membangun sebuah bangsa.

"Sejarah adalah tauladan lengkap kaca benggala besar bagi kita untuk merumuskan dan menentukan sikap hari ini. Sekaligus menata cita-cita untuk masa depan," tegasnya.

Dikatakan, negara ini didirikan bukan untuk satu suku, bukan untuk satu ras, agama maupun golongan, Negara Kesatuan Republik Indonesia( NKRI), ini berdiri di atas kaki semua.Bukan hanya ketika kemerdekaan diproklamasikan, sejak negara ini dirancang sudah melibatkan banyak tokoh dari berbagai suku, ras, agama dan golongan.

Bung Karno, Bung Hatta, Otto Iskandar Dinata, Sam Ratulangi, Johannes Latuharhary, A.A. Maramis, K.H. Agus Salim, KH Wahid KH. Mas Mansoer, Liem Koen Hian Liem, Raden Nganten Siti Sukaptiah, Raden Ayu Maria Ulfah, dan masih banyak tokoh lainnya yang tidak memandang apa sukumu, rasmu, agamamu atau golonganmu.

"Apakah mereka semua sepaham? Tidak! Semua punya pemikiran dan pandangan masing - masing. Tapi demi dan untuk berdirinya sebuah negara bernama Indonesia semua akhirnya melebur, menyatu, menata serta menyatukan niat," amanat Gubernur Jateng yang dibacakan Walikota Magelang.

Usai upacara Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi,S.Sos., M.Tr.,( Han), melakukan sesi foto bersama dengan pasukan pengibar bendera ( Paskibraka) kota Magelang, dengan para pejabat Forkopimda kota Magelang maupun jajaran Komandan satuan yang ada di wilayah kota Magelang.

Upacara HUT Ke-77 Kemerdekaan RI tingkat Kota Magelang mengusung tema nasional "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat". Pelaksanaan Upacara Kemerdekaan RI ke -77, serentak diikuti oleh Forkopimcam baik di wilayah kota maupun kabupaten Magelang.Dalam pelaksanaan rangkaian kegiatan upacara berlangsung lancar dan aman.

Pen: 0705/ Mgl